## Land Hessen fördert Musikschule Rheingau

**VERSORGUNG** 4800 Euro für musikalische Bildung

RHEINGAU (red). Die Hessische Landesregierung unterstützt die Aktivitäten der Musikschule Rheingau. Wie die Landtagsabgeordnete Petra Müller-Klepper von Wissenschaftsminister Boris Rhein (beide CDU) erfahren hat, erhält der Verein für 2017 eine Zuwendung in Höhe von 4800 Euro. "Die Musikschule Rheingau ist ein entscheidender Pfeiler auf dem Weg zur

musikalischen Bildung für alle und für die musikpädagogische Versorgung der Region. Mit der Bewilligung wird diese wertvolle Arbeit anerkannt und gewürdigt", sagte Müller-Klepper, die das Antragsverfahren begleitet hat. Die Zuwendung sei zweckbestimmt zur Teildeckung der Ausgaben für die Musikschularbeit, die im Jahr 2017 geleistet werde